
プロフィール

・現在３期目となり、京都党代表。
・危険なバス停の安全対策や京都物産の海外販路獲得など
コロナ対策以外にも幅広く取り組む。

・昭和６０年１０月京都生まれ。
・嵯峨野保育園、嵐山小学校、嵯峨中学校、北嵯峨高校、
同志社大学政策学部卒。

・大学卒業後、大手商社勤務を経て平成23年京都市議選
にて初当選。

before

after

通学路の水はね等
でお困りだった
大きな水たまりも
解消しました！

皆様からのご要望を日々いただきます。

私が取り組んだ身近な内容をご報告します!!

危険なバス停の移設

after

before

右京区101ヶ所のバス停を徹底調査！
停車中のバスが死角となり横断中の歩行者が
危険に…そんなバス停を調査し停留所を移設
することによって安全性が確保されました。

段差の解消

before

『江村りさチャンネル』

江村
え む ら

り
さ

京都市会議員

活動報告レポートVOL.37

after

市政の“気になること”お聞かせください！

江村りさは皆様からのお声をもとに活動しております。
地域のご相談や市政のご要望をお聞かせください。
江村りさの市政活動を聞いてみたいという方も

お待ちしております！
FAX  075-384-0202

京都市会議員 江村りさ事務所
〒616-8101 京都市右京区太秦和泉式部町13-2大村ビルB

□後援会瓦版37号拡大版 □発行日 令和3年8月18日□編集・発行 江村りさ事務所

E-mail emurar@nifty.com

HP http://www.emurarisa.jp/

TEL  075-354-6225

車道に段差ができ、側溝に
タイヤがはまるというご相談。
段差を解消しました！

期 間

※コロナの感染状況により、オンラインのみの受講となる
場合がございます。

京都経済センター
〒600-8009 京都市下京区四条通室町東入函谷鉾町78番地

2021年7月～2022年３月
月１回・土曜開催

4,000円/一回

京都党 政治塾詳細は京都党HPをご覧ください。

第3期 京都党政治塾開講

YouTubeはじめました！

地方政治に焦点をあて、共に学べる機会をつくるべく開講
いたします。ご講師の方々の魅力的な講演が満載です。

車
折
神
社
東
行
き

高
雄
南
行
き

会 場

参加費

市会議員は国政政党に属している必要はありません。
地方の権限が増える中で、京都市の課題に特化して
全力で奮闘するのが地域政党京都党です。

市会議員は国政政党に属している必要はありません。
地方の役割・権限が増える中で、京都市の課題に特
化して全力で奮闘するのが地域政党京都党です。

京あんしん予約システム
特設サイト

京都市
新型コロナワクチン接種

ポータルサイト
https://vaccines-kyoto-city.jp/

新型コロナワクチン接種 予約方法

日時・場所が確定後、

電話連絡が入ります

都合がつく場合

接種をお受けください。

都合がつかない場合

日程連絡の電話の際に
日程変更はできません
ので、再度割振られる
連絡をお待ちください。

キャンセルが必要になった場合
はコールセンター(075-950-0808)
へお電話ください。

24時間
土・日・祝日

含む

お電話が繋がらなければ再度かかります。お電話に出ら
れなかった場合でもコールセンターに折り返していただ
ければ日程のご案内が可能です。
※一定日数が経過しますと次の割振りとなります。

https://list.botlogy.com/

コールセンターでも受付可能

8:30～17:30TEL 075-950-0808
コールセンターでも受付可能

サイト内で予約が確定
できます。

キャンセルの場合はお電話が必要となります。

8:30～17:30TEL 075-950-0808

水たまりの改善

集団
接種

8:30～17:30TEL 075-950-0808

個別
接種

個別接種の場合はLINEの
お友達登録が便利です！

京都市の公式
LINE登録は
こちら

https://vaccines-kyoto-city.jp/
https://list.botlogy.com/
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門川市政になってから京都市の
公債償還基金残高は財政赤字補
填のために取崩しの一途を辿っ
ております。私は１０年前の京
都党結党時より、「収入の範囲
で予算を組まないといずれ財政
破綻をする」と門川市政に警鐘
を鳴らし続けてきました。しか
し、門川市長はこれまで収入の
不足分を借金返済のために基金
で賄う異例の財政運営を続け、
令和２年９月に突然「来年度の
財源不足は５００億円であり、
このままいくと令和８年度に基
金が枯渇し、令和１０年度には
財政破綻する」と公表しました。
財政圧迫はコロナ禍による要因
ももちろんありますが、根本的
には長年収入を超える支出を続
けてきたことが原因です。

向けて取り組まねばなりません。
京都市のふるさと納税は長らく
大幅な赤字に悩まされていたた
め、税収確保に向けて積極的に
提言を行い黒字に転じました。

公債償還基金は本来赤字補填の
ために使うものではなく、使っ
た分は確実に今後の財政に悪影
響を及ぼします。”財政破綻の延
命措置”でしかありません。

最大の危機！
京都市の公債償還基金の残高見込み

京都市では「全庁をあげて全て
の歳入歳出を聖域なく見直す」
ことが決まり、その後令和３年
６月には行財政改革計画（案）
が発表されました。

京都市の人件費は約１５００億
円であり、これは他都市平均を
１割以上（１７０億円）も上回
る額です。令和５年度までの３
年間で実施する給与カットはわ
ずか１％しか行われません。財
政破綻した夕張市では３０％の
給与カットがなされました。
民間企業でも赤字になれば人件
費にメスが入りますが、京都市
は借金してまで給与を確保して
きました。

【その他人件費削減策】

●働き方改革及びデジタル化による残業代削減
●事業見直しに合わせた職員数削減

市民生活への皺寄せを回避する
ためにも人件費カットによる財
源捻出はもっと踏み込むべきで
す。京都党では賞与２０％カッ
トで７０億円の捻出と共に、職
員の多さなどにより上回る人件
費は給与カットで時限的に補填
するなど、まず合計１７０億円

の人件費抑制を求めております。
また、京都市議は職員の給与
カットをはるかに上回る１０％

新型コロナウイルス収束後の街づく
りを見据え、民間資金の活用による
計画の見直しも考えられることから
継続中の事業においては、予算の増
加抑止、事業規模の縮減も求めてお
ります。

保育料や敬老乗車証など市民サービスを削るのに
給与カットは１％だけ！さらに踏み込むべし。

財政が厳しいのに大型事業は強行。
不要不急の大型公共事業は凍結・中止の見直しを

国が行うべきことは
思い切って国に任せる！

ふるさと納税、企業版ふるさと納税の
成果を上げる

オフィス誘致を強化！
民間活力を最大限に活かし、市有地を民間
に委託して収益を！

●オフィス誘致に向けた新拠点の創出
●市有地を民間企業に貸し出し、賃料収入を得ながら
事業全体を民間企業が運営

●京都市立芸術大学移転
●北陸新幹線延伸
●京都コンサートホールならびに勧業館の大規模修繕
●鴨川東岸線整備
など

●再生可能エネルギーなどは国の環境行政として任せる
●国からの出向者向けの公舎の借上げは不要
●文化庁誘致において国が持つべき必要経費を丁寧に精査

参入を希望する企業が多数存在し
ます。参入の足かせとなっている
のはオフィス不足です。

全国的に東京一極集中に歯止めが
かからない中でも、京都市には大
学も多く貴重な人材の宝庫であり、

●マーケティングに基づく京都産品の返礼品充実
●企業版ふるさと納税（地方創生応援税制）の積極的活用

ふるさと納税制度は、行政サービス
を受ける住民が税を負担する「受益
者負担の原則」から逸脱しており、
本来廃止すべき制度です。とはいえ
制度が適用されている以上黒字化に

京都市の財政見直し案。

破綻への延命措置

R６以降に
財政破綻の危機

市民生活に大きく関わる

長年の放漫経営がもたらした厳しい財政難

+αの報酬カットを
行っておりますが、京
都党議員は３０％カッ
トを提言し調整を続け
ております。

本気で立て直すには
人件費カットを率先！
他都市も参考にすべし。

江村りさの提案！
市民生活を守りなが
ら財政立て直しを！

今は何より市民生活を優先し、国がすべきことは国
に任せ、自治体規模では効果を上げにくい事業は見
直すよう提言しました。


